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Ihre Fragen beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie ist der derzeitige Planungsstand für den Autohof im Güterverkehrs-

zentrum bzw. wurde mit den Planungen bereits begonnen? 

 

Um den LKWs im GVZ eine Ausweichfläche anbieten zu können, wird schon 

seit vielen Jahren über die Herrichtung eines LKW-Parkplatzes bzw. Autohofes 

diskutiert, nicht  nur in der Verwaltung sondern auch im GVZ-Verein. Ähnlich 

lange wird seitens des Amtes für Wirtschaftsförderung versucht einen Inves-

tor zu finden, der diesen herrichtet und betreibt. Leider sind die Verdienst-

möglichkeiten mit einem Autohof nicht mehr so gut wie es vor vielen Jahren 

noch der Fall war, sodass es keinen Interessenten dafür gab.  

Ein LKW-Parkplatz ist ebenfalls nicht für wenig Geld herstellbar, sodass 

schnell klar wurde, dass die Stadt diesen ebenfalls nicht errichten kann.  

Mit der Drucksache 2030/17 "Ruhender Verkehr im GVZ" wurde die Stadtver-

waltung Erfurt beauftragt, dem Erfurter Stadtrat ein Konzept vorzulegen, aus 

dem hervorgeht, wie mit dem ruhenden LKW-Verkehr im GVZ bzw. in den an-

grenzenden Ortsteilen künftig umgegangen werden kann. Zahlreiche Lö-

sungsansätze wurden dafür aufgerufen, entsprechend analysiert und bewer-

tet.  Das Ergebnis wurde den Fraktionen mit der Drucksache 0662/18 zur 

Kenntnis gegeben. Die Varianten mit dem höchsten Erfolgspotential wurden 

durch das Amt für Wirtschaftsförderung weiterverfolgt – bislang leider ohne 

Ergebnis, da auch 2017 und 2018 kein Investor, Betreiber oder Grundstück 

gefunden werden konnte. 
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Sehr geehrter Herr Hose,  

 

Erfurt,  
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Seit dem Jahr 2019 stehen das Dezernat Finanzen und Wirtschaft sowie das Amt für Wirtschafts-

förderung in Verhandlung mit einem neuen Investor und einer neuen erfahrenen Betreiberge-

sellschaft, um die Zielstellung zur Errichtung eines Autohofes bzw. Parkplatzes zu erreichen. 

Die Abstimmungen hierzu laufen noch.  

 

 

2. Wann ist damit zu rechnen, dass die Ergebnisse im zuständigen Ausschuss vorliegen? 

 

Sobald es eine verbindliche Einigung zwischen den einzelnen Akteuren gibt, werden die städti-

schen Gremien entsprechend der Geschäftsordnung des Erfurter Stadtrates beteiligt.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 

A. Bausewein 
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